

In Großheide läuft neues Musical-Projekt an

BILDUNG Kinder der Frya-Fresena-Grundschule bestimmen das Thema – Drei Stücke stehen zur Auswahl

Die Jungen und Mädchen sollen ihre Stärken und Kreativität einbringen.

GROßHEIDE - Bereits im Oktober 2011 hat die Frya-Fresena-Grundschule Großheide mit drei fulminanten Aufführungen des Klima-Musicals „Eisbär, Dr. Ping und die Freunde der Erde“ große Erfolge gefeiert.

Nun startet die Grundschule erneut ein Musicalprojekt, das der Öffentlichkeit im Februar nächsten Jahres mit mehreren Aufführungen präsentiert werden soll. Schulleiterin Angelika Schmidt: „Wir haben mit unserem ersten Musicalprojekt 2010/2011 so positive Erfahrungen gemacht, dass wir unbedingt ein vergleichbar großes Projekt starten wollten.“

Der Zufall kam zu Hilfe: Ina Saathoff, Fachkraft des NiKo-Projektes am Schulstandort Großheide, konnte im November 2012 beim „Praxismarkt“ an der Hochschule Emden-Leer Kontakt zu den Studentinnen Farina Walter und Mareike Neeland herstellen. Die beiden Studentinnen (Studiengang Soziale Arbeit)

suchten für die Umsetzung ihres Theaterprojektes eine geeignete Grundschule. Schnell war klar, dass die Frya-Fresena-Grundschule sich dafür zur Verfügung stellen wollte.

Musicalprojekt im Nachmittagsangebot

Angelika Schmidt: „Durch, dass wir eine offene Ganztagschule sind, können Farina Walter und Mareike Neeland ihr Musicalprojekt im Rahmen des Nachmittagsangebotes jeden Montag durchführen. Etliche Schülerinnen und Schüler haben sich für die AG angemeldet. Wie bereits beim letzten Musicalprojekt sind natürlich auch die Lehrkräfte und pädagogischen Mitarbeiterinnen unserer Schule involviert. Unter anderem werden wir im Musik- Kunst- und Werkunterricht mit allen Klassen auf das Projekt hin maßgeschneidert zuarbeiten. Speziell für das Musical wird auch ein Chor eingerichtet. Es ist uns wichtig, dass im Laufe dieses Jahres in Projekttagen zum geplanten Musical alle Klassen unserer Schule einbezogen werden.“

Die Schulleiterin konnte



Freuen sich auf das neue Musicalprojekt (stehend, von links): Claudia Schoolmann, die Studentinnen Farina Walter und Mareike Neeland, Konrektorin Tarina Lübbers, Schulleiterin Angelika Schmidt sowie (sitzend, von links) Hannelore Poppinga-Hanssen und Ina Saathoff.

mehrere Kooperationspartner, die bereits beim ersten Musical involviert waren, für das neue Projekt gewinnen. In den Nachmittagsangeboten werden unter anderem Kulissen, Masken und Kostüme erstellt, aber auch Tänze eingeübt. Auch Eltern haben sich bereit erklärt, bei der Vorbereitung des Musicals zu helfen.

Farina Walter und Mareike Neeland, die das Projekt im Rahmen ihres Vertiefungsgebietes Sozialarbeit/Sozialpädagogik umsetzen: „Wir bieten den Schülerinnen und Schülern der Musical-AG mit ‚Drei Wünsche‘, ‚Geschöpf der Nacht‘ und ‚Das geheime Leben der Piraten‘ drei grundschulgerechte Stücke, aus denen sie auswählen können, welches Musical sie auf die Bühne bringen wollen. Es geht dabei um Themen wie zum Beispiel Gruppenzusammenhalt und gegenseitige Wertschätzung.“

Den Studentinnen ist wichtig, das Thema mit den Kindern theaterpädagogisch zu erarbeiten. Im Spiel soll die Empathie der Mädchen und Jungen gefördert werden. Sie sollen lernen, ihre eigenen Stärken und ihre Kreativität

einzubringen, aber auch mit den Mitschülern zu kooperieren und deren Stärken zu nutzen. Ein Schwerpunkt ist damit die Förderung der sozialen Kompetenzen, ein anderes Anliegen ist, die Kommunikationsfähigkeit der Kinder zu erweitern. Schulleiterin Angelika Schmidt freut sich, dass sie von Ina Saathoff (Niko-Projekt) und dem Vorstand des Fördervereins für die Finanzierung des Projektes sofort eine Zusage erhielt.

Finanzielle Unterstützung durch Förderverein

Claudia Schoolmann und Hannelore Poppinga-Hanssen als Vorstand des Fördervereins der Grundschule sind sich einig: „Das ist ein tolles Projekt, das wir auf jeden Fall auch dieses Mal finanziell unterstützen werden. Natürlich werden wir aber auch aktiv, um weitere Sponsoren zu werben.“ Und noch eins steht fest: Die Kinder sind schon jetzt voller Vorfreude auf die Aufführungen.

➡ Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.frya-fresena-grundschule.de